
 第６回 市長まちかどトーク  

 

日 時 令和４年１０月７日（金） 

    １０：３０～１２：００ 

場 所 放課後等デイサービスくるみ 

参加者 社会福祉法人 

山の子会の皆様 

テーマ：障がい者（児）福祉について 

 

 

 

市長まちかどトーク第６回目は、「社会福祉法人山の子会」の皆様との９０分間の意見交

換でした。まず参加された皆様からのご意見を頂き、その後市長がお話しました。 

内容を抜粋して掲載しております。 

 

＜社会福祉法人山の子会の皆様のご意見＞ 

1. 児童通所施設、受け入れ先が少ない。 

2. 放課後デイサービスの午前中に不登校児の受け入れができるのでは。 

3. 多様性のある事業所を増やす(インクルーシブ教育) 

4. 預け先がないので、働きたくても働けない。行橋市独自の支援があれば。 

5. 通学路に横断歩道や信号がない所がある。交通の面で対策して頂きたい。 

6. 障がい者が就職しやすいようにそれぞれの特性にあった雇用選択肢や自立するための進

路についての情報提供をもらえれば。 

 

 

 

＜市長のコメント＞ 

・子育て教育の部分に力を入れて行く。 

・障がいのあるご家族がいらっしゃるご家庭に対してのサポートを前向きに考えていきた

い。 

 


